



[SECTOR FINANCIERO](#)

Consolida XXI Banorte portafolio de inversión más sofisticado y diversificado de la industria con CERPI de 840 mdd en la BMV

Por Afore XXI Banorte

24 de Enero 2022 · 17:29 hs

- La estructura de este vehículo se diseñó para realizar inversiones y compromisos de capital en México y a nivel internacional con mayor agilidad y flexibilidad, consolidando a XXI Banorte como líder en el mercado, gracias a las estrategias de inversión y al manejo sofisticado de recursos.

Afore XXI Banorte comprometió invertir hasta 840 millones de dólares en el Certificado Bursátil Fiduciario de Proyectos de Inversión (CERPI LOCKXPI) colocado el 19 de enero en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) por Lock Capital Solutions.

De esta manera, el portafolio de inversión de XXI Banorte se consolida como uno de los más sofisticados y diversificados de la industria al ser la primera en invertir en un CERPI en la BMV durante 2022. La primera serie consta de subseries para agrupar a las diferentes Siefores Generacionales administradas por Afore XXI Banorte. La división de dichas subseries permite calzar o empatar —de una manera ágil y precisa—, las inversiones realizadas a través de este vehículo con el perfil y la trayectoria de inversión de las y los afiliados.

Lock Capital Solutions —la firma con más experiencia y activos administrados bajo esta figura de México— será el Administrador pasivo del fideicomiso del vehículo. Dicho fideicomiso podrá contar con asesores especializados para evaluar y, en su caso, realizar inversiones o compromisos de capital.

Es importante destacar que la estructura de este vehículo se diseñó para realizar inversiones y compromisos de capital en México y a nivel internacional con mayor flexibilidad. Asimismo, permitirá un ahorro importante en costos operativos y administrativos, eficientando el uso de los recursos, ya que fue estructurado bajo el esquema de derechos de suscripción, lo cual permite obtener el mejor rendimiento para las Siefores involucradas.

Con lo anterior, XXI Banorte reafirma su liderazgo en el mercado en materia de inversiones, mejorando los rendimientos de sus afiliadas y afiliados a través de un proceso de inversión sofisticado, bien definido y disciplinado, de conformidad con las prácticas de los mejores fondos de pensiones del mundo.

Dicho enfoque ha sido reconocido mundialmente por calificadoras internacionales como World Finance, quien por séptima ocasión distinguió a XXI Banorte como el mejor fondo de pensiones de México; también, Fitch Ratings cambió la calificación de la administración de sus fondos de Fuerte a Excelente, fue galardonada con tres premios ALAS20 por sus inversiones sustentables y responsables, y cuenta con la certificación para operar la gama más amplia de instrumentos derivados de toda la industria, la cual fue refrendada por la Consar en 2021.

De esta manera, las inversiones de Afore XXI Banorte tienen el balance perfecto entre innovación y rentabilidad, siempre en beneficio de sus clientes, ofreciéndoles altos rendimientos, seguridad para su ahorro y certeza en el futuro